

Nous sommes aujourd'hui, ici réunis élèves , parents, personnels, élus locaux pour faire entendre notre voix.

Depuis le 14 décembre, où nous avons appris les fermetures, nous avons beaucoup travaillé, ensemble, publiquement, pour obtenir des explications et donner nos arguments. Certaines personnes jouent la carte des conciliabules et des petits arrangements entre amis. Vous avez voulu nous diviser, nous sommes ici réunis.

Nous , ici, nous voulons l'ouverture d'un large débat public et transparent sur la carte des collèges en Moselle.

Monsieur le président du conseil général dit qu'il a mené des concertations. Mais lorsque le CDEN rend un avis négatif, Monsieur le président du conseil général ne l'entend pas ! Monsieur le président du conseil général, vous qui dites être un « sage » pourquoi n'entendez-vous pas l'avis du CDEN ? Pourquoi n'entendez vous pas le message des familles qui ont signées les pétitions ? Pourquoi n'entendez vous pas la voix des manifestants ici réunis ?

Monsieur le président du conseil général n'auriez vous pas le même dictionnaire que nous sur le sens des mots « consultation » ? « concertation » ?

Monsieur le président du conseil général, vous êtes en train de faire la démonstration que, sur une question aussi fondamentale que l'avenir des jeunes mosellans, le conseil général n'est pas à l'écoute !

L'avenir des enfants, question qui touche profondément chaque famille mosellane, doit être discute en pleine lumière. Il ne s'agit pas là d'ajouter un kilomètre d'autoroute au réseau mosellan , il s'agit de construire l'avenir des futurs acteurs de notre département. Monsieur le président du conseil général, prouvez lundi 1^{er} décembre aux jeunes mosellans que la démocratie n'est pas un vain mot. Retirez les fermetures de collège de l'ordre du jour et ouvrez des discussions sur l'avenir des collèges en Moselle .

Monsieur le président du conseil général cessez de jouer à l'apprenti sorcier.

Mesdames et messieurs les conseillers généraux, vous êtes 51, tous élus par le suffrage universel. Montrez que vous savez entendre les voix de vos électeurs qui s'élèvent ici , sur cette place.

Depuis le 14 décembre ,certains tentent de faire croire que ce projet est travaillé depuis 2004 et que tout est justifié. Alors comment interpréter ce jeu de bonneteau sur les collèges de Marly qui se fait en 4 jours. Quatre ans de réflexion peuvent-ils être bousculés en 4 jours ? !

Nos enfants ne sont pas des pions avec lesquels vous jouerez !!!

Mesdames et messieurs les élus, vous êtes responsables, allez vous vous laisser abuser par un document qui ne comprend aucune donnée chiffrée ? Un document qui ne comporte aucune réponse aux questions sur les conséquences quotidiennes pour les familles (transport, cantines).

Mesdames et messieurs les élus, nous faisons appel à votre sens des responsabilités, de l'équité : oui vous pouvez refuser la fermeture des collèges de Moselle !

Mesdames et messieurs les élus, prouvez que vous savez encore écouter les Mosellans !